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⽇本でとても嬉でしたね〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです

周嘉鳴さんの⽇記



よし、⽇記を始めるぞ

2012.09.05

今⽇やっと制服ができたよ。それと靴もね。よかったことはよかったんだけれど、⼀⼈で持ち帰るのは⼤変だった。

電⾞にも乗って、1時間もかかってしまった。まだ暑いし、３４度だよ。帰ってきたら汗ビッショリ。。

 

周嘉鳴さんの⽇記



。。。

2012.09.11

今回の修学旅⾏は⽇本国内だって。。

僕にとっては、ラッキーだったってことだよね。。第六期⽣の話では、秋⽥北⾼では第⼀、⼆期⽣だけが修学旅⾏に⾏けたんだってことだったから。

その他は海外だったので、⼼連⼼の留学⽣は学校に残って⾃習だったんだよね。

今回は10⽉12⽇から⾏くみたいだ。あと⼀か⽉。。僕のスピーチも１０⽉。もうpowerpointはできているけど、⽇本語での紹介をどうしようかというのはやっぱり問題だ。。

部活はどこに⼊るかまだ決めていない。ま、今のところは秋⽥北⾼の男⼦部にどんな部活があるのかもよくわかってないのだけれど。。

でも⼊るなら⽂化系だろうな。。⾃分はスポーツtypeじゃないし。まずはこの新しい環境に慣れてから、決めることにしよう。

 

周嘉鳴さんの⽇記



あ

2012.09.18

やっと⽇記が書ける。。。

最近パソコンが壊れてしまった。。週末新しいのを買いに。。。11W円。。バカ⾼いなあ。。

前に⽇記を書いた時のＩＤもパスワードも古いパソコンのなので。。古いのが壊れたらログインできない。。

おかげで⽇記がずっとかけなかった。。。でもスピーチのpowerpointはUSBメモリーにコピーしておいたから、作り直さなくても⼤丈夫だったよ。

不幸中の幸い。。。

修学旅⾏で⼤阪 京都 奈良の三か所をまわる。。3泊4⽇。もうグループ分けもできている。楽しみだな。

でも明後⽇からは学校の定期テストが始まるんだ。。ちょっとコワイな。。。。

周嘉鳴さんの⽇記



はぁ

2012.09.23

昨⽇お⽗さんとお⺟さんと⼀緒にお墓参りに⾏ったんだ。。

午後まるまるかかっちゃったけど。でも⾊んなところにいけたから。。結構楽しかったな。

帰りに“みちのくの⼩京都”秋⽥⾓館の前を通り過ぎたんだ。。まだ桜は咲いてなかったけど。。

でも週末ってこともあって、すごいたくさん⼈がいた。。。ただ午後4時半以降は閉店なんだよね。残念ながら。。

僕たちはそれで間に合わなかったから。。⼊れなかったんだ。。。

そのあと秋⽥名物 醤油アイスを⾷べたよ。。

意外と美味しかった。。。あと射的でもちょっと遊んだし。やったのは初めてだったけど。。でも運よく2発⽬で商品をゲット出来た。。

楽しかったなぁ。。。夜はチャーシューラーメンを⾷べたんだよ。。ミニサイズとは⾔っていたけど。。やっぱり結構量が多かった。。。。

こっちもなかなか美味しかった。。とにかく楽しい⼀⽇だったよ。。
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。。

2012.09.28

今⽇全校⽣徒の前でスピーチしたんだ。。。原稿の⻑さは4分間。。。

今週の⽕曜⽇。。先⽣から、⽔曜⽇にスピーチがあるって話を聞いたんだ。。4分前後で、準備しておいてって。。

もう僕完全にパニックでさ。。徹夜して原稿作ったんだ。。で、次の⽇先⽣の前で⼀回読んで チェックしてもらおうと思ったら。。なんと先⽣はこう⾔ったんだ

実はスピーチは⾦曜⽇で 昨⽇はうっかり伝えるのを間違えちゃったんだ、って。。あのときの僕の気持ちといったら。。なんと形容したらいいのか。。でも逆に先⽣が間違え
てくれてよかったのかもしれない。おかげで事前に準備も出来たしそれから練習する時間もあったし。。今⽇の2回のスピーチも成功に終わったしね。。。

この間定期試験も終わった。。⽇本に来たばかりの僕にとって。。testの結果は間違いなく⽬も当てられないほど悲惨なものになるだろう。。

でも どの科⽬もやるだけやったんだ。。ゼロ点の科⽬が⼀つもないって⾔うのも努⼒の結果だろう。。

来⽉の12⽇は修学旅⾏。。。寮ではどうやら運動着を着るらしいんだけど。。。。僕は⼀つ上の先輩のものを着るしかなさそうだ。。でも夏服なんだよなぁ。。。そんなに寒
くないといいんだけど。。。耐えられないからね。。
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。。

2012.10.02

今⽇、⼊部したい部活動のことについて先⽣と話した。

それはJRC。。友達が⼆⼈ともこの部に⼊っているので。。だから興味があったんだ。ちょっと⾃分も⼊ってみたいなって。

まず友達に聞いたのは、JRCって、どんな部活なのかってこと。。いろいろ教えてくれたよ。「ボランティア」とかだって。。まあ、そんなにたいへんじゃなさそうだ。。

実は説明を聞いている間、ずっとボランティアってどんな意味かわからなかったんだ。。あとで英語の辞書で調べたよ。。

そこにはVolunteerって載っていた。。ハハハ。。

まずはJRC部に⼊ってみようと思う。楽しみだな。。
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へへ。

2012.10.07

今⽇は僕の誕⽣⽇。。。最⾼にいい天気だ。。

朝⼗時に起きて、すぐにお⽗さんお⺟さんと出かけた。。。今⽇はたくさんの所へ⾏ったよ。。

まずは2012年の秋⽥の“蜂蜜祭” に参加し、蜂蜜に関連する⾊々な⾷べ物を⾷べた。。全部試⾷したよ。

次は仙北市へ⾏って、⽇本⼀深い湖“⽥沢湖”を⾒た。ここに関する⾔い伝えなんかを聞いて、近くの神社に参拝し、おみくじも引いた。。お昼はとっても美味しい“⾠⼦ラーメ
ン”を⾷べた。。

続いて、100年の歴史のある⼩学校を⾒学。中の施設は確かに古いけれど、⼊ってみると、⽣徒達が授業を受ける活気が伝わってきた。

夜は鍋を⾷べた。⼈は多かったけど、⾏く価値はあるよ。お腹⼀杯になった。。。

結果、今⽇はとても楽しかった。満⾜な3連休。

来週は修学旅⾏だ。楽しみだなあ。。。

 

周嘉鳴さんの⽇記



修学旅⾏

2012.10.16

修学旅⾏から帰ってきたよ。

関⻄に⾏ってきたんだ。３泊４⽇で京都、⼤阪、奈良をまわってきたよ。

疲れたけれども、楽しかったなァ。。

初⽇は京都に。いろいろなお寺や神社、⾦閣寺とかにいったよ。へへ

泊まったのは⼤部屋で、⼤勢で⼀緒に寝たんだ。夜はすごくにぎやかだったよ。

僕たちのグループ５⼈は同じ部屋で、夜はみんなでトランプをした。。⼀番、達成感があったことは、みんなに中国版の⼤富豪“⽃地主”の遊び⽅をおしえられたこと。ハハ。⽇
本のトランプゲームもたくさん覚えたよ。。でもやっぱり中国のトランプゲームは頭を使うかな。

⼆⽇⽬は奈良公園へ。奈良って⾔えば、何と⾔っても⿅だよね。公園内は⿅、⿅、⿅。。。もしかしたら観光客より⿅のほうが多いんじゃないかって思っちゃったよ。公園では
⽇本の古い建物やお寺をみた。奈良のお⼟産も買ったよ。嬉しかったな。

三⽇⽬は⾃主研修の⽇だ。５⼈のグループで京都をまわるんだ。数珠を⼿作りできるところで⾃分の数珠を作ったんだ。みんなは、やっぱりすごくカラフルな数珠を作って
た。。でも出来上がったのはきれいだったよ。。それから電⾞ バスに乗って。。京都タワーをみて、清⽔寺とかの観光名所を回った。⼀番印象に残ったのはやっぱり“伏⾒稲
荷⼤社”だ。。はじめは⼭の上にある、ただの神社だと思っていた。。でも実際に⾏ったら感動。。⼭道の階段すべてに⾚い⿃居がかかっている。。しかも想像していたよりず
っと、ずっっと⻑かった。⼭⾃体も思っていたよりも⾼かったよ。。30分も駆け上ったのに⼭頂につかない。。残念ながらタイムアップだ。。⼭頂にたどり着かないまま、す
ごすごと下⼭した。。疲れたけれども、楽しかったよ。

最終⽇、早起きしてみんなと⼤阪のUNIVERSAL STUDIO JAPANに⾏ったよ。さすが世界三⼤テーマパークだ。園内はものすごい⼈ごみだ。。時間も限られている。でもいろ
いろなアトラクションにものったよ。お⼟産も買ったしね。充分堪能したよ。

修学旅⾏が終わった。。そして勉強が待っている。。11⽉は物理の研究レポートもださなくちゃいけない。。。修学旅⾏の後の三連休で。。急いで準備しなくちゃ
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JRC

2012.10.20

今⽇は⼟曜⽇ 。。でも学校でSU講座があった。

朝は早めに学校へ⾏って。。授業が終わってから、友達とJRCの活動に参加した。

活動の内容は、秋⽥駅の前で募⾦をすること。。。2時から5時まで。。3時間⽴った 。。疲れた。。

でもやっぱりいい体験だったよ。。男⼦は恥ずかしがって、声も⼩さいのだろうと思っていたけど、

思いのほか皆とても積極的だった。。僕もその空気の中にいたら。。少しも恥ずかしいとは思わなかった。。

今回たくさんのことを学んだ。次回の活動が楽しみだ。

周嘉鳴さんの⽇記



うん

2012.11.04

今週はいろんなことがあったよ。。。

まず、⽕曜の午後。。全校で秋⽥の県⺠会館にアトムのミュージカルを⾒に⾏った。。。

驚いた。お話も歌もとても魅⼒的。正直、アニメのミュージカルを⾒るのはこれがはじめて。。

アトムの物語には深く考えさせられる。とてもいい経験になった

週末は家族と⽔族館へいった。。海の⽣き物をたくさん⾒たよ。。やっぱり海⻲がおもしろい。

北極熊やペンギンも可愛かった。

それから、秋⽥のナマハゲ館に⾏ったよ。。そこでナマハゲの物語も知った。。ナマハゲは昔とっても恐かったんだって。。家に⼊る時と出る時にの動作が⼤きいの。。⾔うこ
とを聞かない⼦供や怠け者の⼤⼈を驚かすために。。今も恐いには恐いけど、だんだんと優しくなってきたらしい。。今は、⼦供を泣かせると来る⼈が少なくなっちゃうか
ら。。

とにかく今週は楽しかった。。

周嘉鳴さんの⽇記



。。。

2012.11.11

今⽇は秋⽥の⿃海⼭に⾏ってきた。。

秋⽥で⼀番⾼い⼭で。。海抜2356ｍ。。でも登りはしなかった。。。

もうすぐ11⽉も半分が過ぎようとしているけれど。。秋⽥の気温はまだ１０度以上ある。もちろん雪も降っていない。。

まわりの⽊々はみんな⾚や⻩⾊に染まっている。⿃海⼭だけが真っ⽩で。。なんだかフシギなカンジだよ。

⿃海⼭の近くで。。まずは有名な法体の滝へ。。。⾞を降りてからもちょっと歩いた。。

あまり⼤きい滝じゃない気がしたけれど。。。近くまで⾏くとやっぱり壮観だった。。その時頭に浮かんだことは。。この滝に⿂はいるのかなって。。。ハハ。。

それから秋⽥の⼟⽥牧場へ。。。⼀番印象に残っているのは牧場の⽝のこと。。。。

すごくデカイ。。。。⽣まれたばかりの⼦⽜ほどもあったよ。。

でもすごくおとなしい⽝で。。。ゴロリとひっくりかえって、お腹を⾒せてなでさせてくれた。。眠そうな顔をして。。すごくおもしろかったな。

そこの名物もたくさん⾷べた。。。ホットドッグ、おいしかったな。。

今⽇は家で、宿題の研修のポスター作りをする予定だったけれど。。家族みんなで出かけられて楽しかったよ。。さあ、夜にがんばってポスター作りをしなくちゃ︕

周嘉鳴さんの⽇記



課題研究

2012.11.17

課題研究がようやく終わった。。

ちょっと計算してみたんだけど。。やったりやらなかったりで結局2ヶ⽉も準備に費やしてしまった。。。

最初はこういうレポートが初めてだったから。。そもそもどんな題⽬にするべきかも分からなくて。。1⽉⽬はそうやってモヤモヤ悩んで終わった。

でもその後。僕が選んだのは確かに物理系の研究だけど。。それでも⾃分が興味のある題⽬にするべきだなって気付いてさ

。だってもし⾃分が興味のないことだったら。他の⼈もきっと⾯⽩くないと思うだろうから。。。それに気付いて。。僕はすぐに決断した。

題⽬はこれに決まった︓時間旅⾏原理

このレポート⾃体を難しいものにしようとは思っていなかったけど。それでも資料を探してる中で僕は何度も頭を抱えてしまった。。僕が把握している中国語の理論の名称や、
物質の名称が、こっちの⽇本語ではどうやって解説されてるのか分からないからさ。。だからそこにものすごい時間と労⼒をかけてしまったんだ。例えば「奇異物質」「宇宙
弦」みたいなやつね。1晩かけて調べた結果、「エキゾチック物質」と「宇宙ひも」だということがようやく分かった。。ここは間違えちゃいけない。間違えちゃったら意味が
全く違うものになってしまうからだ。だから下調べだけで⼀週間もかかっちゃったんだ。。。

その後は発表しながら発表で使うポスターの準備を進めた。。これは下調べしたものを元に作る。下調べはもう完璧だったから、この作業は特に難しいことはなかった。唯⼀、
シンプルで分かりやすい図をつけることに苦労したくらいかな。

これが僕が⾃分で作ったポスター。ちょっと写真が⾒づらいかもしれないけど。。それでもすごい苦労して作ったんだ
よ。。でもまぁ最終的には「観客に分かり易いシンプルなもの」っていう要求に応えることが出来たんじゃないかな。。。

そして最後に発表。。そういえば発表の形式さ、実は僕が考えていたものとちょっと違っていたんだよね。。ほんとはそれぞれ同じグループの中で発表をするものだと思ってい
たんだけど、、実際は全学年全員の前で2コマ使っての発表だった。学園祭みたいな感じ。。それぞれの教室でそれぞれ異なる題⽬について発表をするんだ。理科 ⽣物 医学 
国際などなど。。物理の発表は第⼆体育館。。結構⼤きい会場だった。。⾒に来る⼈も多くて ⼆年⽣だけじゃなく ⼀年⽣も⾒学に来てた。。僕は留学⽣だから。。クラスメ
イトがたくさん応援に駆けつけてくれたんだ。友達から、クラスメイト、知ってる⼈から知らない⼈までみんな⼀緒に。。そのせいでちょっと緊張しちゃったんだけどね。。で
も事前にしっかりと準備が出来ていたから。。発表⾃体はすごくスムーズに出来た。。。内容に関してはみんな驚いていたみたい。。まぁ中に出てくる理論のほとんどが初めて
聞くものばかりだろうからね。発表のときにもたくさん質問が出たんだけど。。幸い僕の得意な分野だったから。。その質問にひとつひとつ答えることが出来た。

結構早い段階からこの⼿の本は読んでいたんだけど、それでも資料を調べている段階で得たものは少なくなかった。 まとめると。。今回の課題研究は僕にとってもみんなにと
っても新しい知識をたくさん学べることが出来て、⾮常に有意義なものであったと思う。。。

周嘉鳴さんの⽇記



定期試験終了

2012.12.08

。昨⽇ようやく3回⽬の定期試験が終わった。。。僕にとっては2回⽬だけど。。。

もちろん⾃分の持ちうる全ての⼒は出し切って出来る問題は全部答えたんだけど。。。それでもやっぱり数学 ⽣物以外の科⽬の点数は結構ひどいんだろうなぁ。

⽇本のテスト時間ってなんだかすごい短く感じるんだよね。。。。

例えば数学は。。たった1時間しかないんだ。確かに内容は⽐較的簡単なんだけど。それに⼤体教科書に載ってる問題と同じようなものだから。。ただそれでも問題の数として
はやっぱりかなり多いんだよね。そのせいで70%以上の学⽣は最後までやり切れずに終わっちゃうことが多いんだ。複雑な問題は⾶ばして。簡単なのからやってって感じ
で。。別に出来ないわけじゃないし。むしろやれば出来る問題なんだけど。ただ時間が⾜りないってだけ。この点に関しては中国と⼤きく違うなって思うんだよね。中国の数学
の試験は2時間やるのが⼀般的なんだ。。問題数ももちろん多いし。内容も⽐較的難しいんだけどね。。

でもほとんどの学⽣が⼤体1時間半以内には全ての問題を解き終わる。で、残った30分の時間で⾶ばした問題を埋めたり。出来なかった問題に関してはもう⼀度じっくり考えた
りする。か、もしくは解き終わった問題を再度⾒直して、ケアレスミスがないか確認したりする。

多分これが⽇本と中国の試験における最⼤の違いなんじゃないかと思う。。

PS︓昨⽇秋⽥で震度4の地震があったね

僕はちょうどそのときベッドで寝ててさ。。数⼗秒くらいずっと揺れてるって感じはしてたんだけど。。ただそんなに揺れ⾃体は⼤きくなかった。。ただちょっと軽く揺れたっ
てくらい

特に何もなかったよ。。。地震もそうだけど 秋⽥県が⽇に⽇に寒くなってきてさ。。。⾵速が毎秒45メートルとか。。危うく吹き⾶ばされるところだったよ。。- -

周嘉鳴さんの⽇記



。。

2012.12.15

今週うちに台湾の留学⽣が来たんだ。。男の⼦。年もそんなに離れてない。

留学⽣とは⾔ったけど、実際は修学旅⾏みたいな感じで、⽇本には⼀週間しかいないみたい。

で、彼らの学校が秋⽥の明櫻⾼校と姉妹校を組んでるってことで、

そのうちの3⽇間は秋⽥に⾒学に来たってことらしい。。。

⼀週間っていうのは実際すごいあっという間だと思う。旅程の中にはスキー体験とか、ディズニーランドとかも含まれてるんだって。

その留学⽣クンの⽇本語はそこまでいいとは⾔えない感じだった。僕と同じく1年しか習ってないらしいんだけど。。でもやっぱりコミュニケーションにはかなり苦労していた
よ。

家でご飯を⾷べるときなんかも僕が通訳をしてあげたり。。。

⾯⽩かったのが、彼が持ってきた台湾の特産品である点⼼をみんなで⼀緒に⾷べたこと。

もちろん僕はそういうのはしょっちゅう⾷べていたんだけど、ホストファミリーのみんなは今回が初めてだったから、皆⼝々に⽢いのとしょっぱいのがごちゃ混ぜになったお菓
⼦なんて信じられないって⾔ってた。でも美味しいって。へへ。。

たった2⽇間しかなかったけど、それでも⼀緒に過ごすことが出来てすごく楽しかった。台湾のことも少し勉強出来たしね。。

ps:試験の成績が出たよ。。理系科⽬は⼤体平均点以上だったけど。。⽂系科⽬がやっぱりひどかった。。。

そういえばうちの学校の⾚点って29点以下なんだって。。ずっと50点がボーダーラインだと思ってた。。。だから初めての試験で早速前科⽬⾚点なのかと思っちゃった
よ。。。
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やっと冬休み

2012.12.27

フウ。

22⽇から冬休みは始まったけれど。。5⽇間の集中講座があって。

だから今⽇からが、正真正銘の冬休みだ。。

25⽇のクリスマスも授業があったけど。。夜は家でクリスマスpartyをしたんだ

クリスマスケーキにそしてピザ。全部、家の⼈の⼿作りだ。しかもみんなおいしくて。本当にスゴイよね。

もうすぐ正⽉だ。でもこの家のおばあさんが今年の1⽉に亡くなったんだ。だから今年の正⽉はいつものようにワイワイとにぎやかにお祝いして過ごすことはできない。。ちょ
っと残念だけど。でも家族みんなで秋⽥の温泉に1泊する計画があるんだ。お正⽉は静かに過ごして。そういうのも、いいよね。へへ

冬休みは1⽉9⽇まで。。9⽇の前の三⽇間はまた集中講座があるんだ。。だから本当に冬休みって⾔える期間は短いよね。。たったの2週間⾜らず。。まあ、ゆっくり休んでお
こう。。
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冬休みが終わっちゃった

2013.01.06

あーあ。明⽇からいつもの学校⽣活が始まる。

この冬休みはあっという間だったけれど、すごく楽しかったよ。

30⽇には、家族みんなで⼤仙市の奥⽻⼭庄に⾏ってきたんだ。温泉地だよ︕

⽇本の伝統的な和服（浴⾐︖）も着てみたし。。ハハ。ただ、温泉はすごくアツかった。。かけ湯がすごく冷たい。- -︕

3⽇はおばあちゃんの家へごあいさつに。。お兄さんもお姉さんもみんな家にいたよ。。それと⼩学⽣の⼆⼈の“姪っ⼦”たちも。。みんなで⼀緒に⾷事会。。ご馳⾛盛りだくさ
んだったよ。

今⽇の午後はお⽗さんと⼀緒に秋⽥県⺠会館に⾏ってきた。秋⽥南⾼校の⾳楽会を聞きにね。。南⾼校が毎年⾏う⾳楽会は、かなり本格的だって聞いていたんだ。。実際⾳楽会
に⾏ってみたら、まさにその通りだったよ。演奏しているのは僕と同じ⾼校⽣たちだけど、レベルはプロ並み。。。秋⽥南⾼校も北⾼と同じく⽣徒数は数百⼈規模の学校だけ
ど。。その数百⼈の中から30⼈ぐらいのオケのメンバーがでているんだね。全く信じられないよ。しかもすごいことに、チェロやサックスなどの楽器もほとんど揃っているし
ね。演奏もパーフェクトだ。衝撃だよ。

⾳楽会が終わったのは5時過ぎ。秋⽥では、もう外は真っ暗だ。。

明⽇からまた学校が始まる。この冬休みのことをじっくり思い返して。。やっぱりまだまだ、終わってほしくないなあ。
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